

Erklärung zur Anmeldung von Schusswaffen

Firearm Declaration Form



Dieses Formular ist erforderlich, um eine Genehmigung für den Transport von Sport- und Jagdwaffen sowie der dazugehörigen Munition zu erhalten. Das vollständig ausgefüllte Formular muss **mindestens 72 Stunden vor Abflug an security@marabu.ee übermittelt werden**. Der Transport von Schusswaffen unterliegt den gesetzlichen Bestimmungen und Einschränkungen aller an der Beförderung beteiligten Staaten. Marabu Airlines transportiert Waffen oder Munition nur, wenn alle erforderlichen Genehmigungen vorliegen.

This form is required in order to obtain approval for the transport of sporting and hunting firearms and the related ammunition. The completed form **must be submitted at least 72 hours prior to departure to security@marabu.ee**. The carriage of firearms is subject to the legal requirements and restrictions of all states involved in the operation. Marabu Airlines only transports weapons or ammunition if all necessary approvals have been granted.

Angaben zum Passagier *Passenger Information*

Name, Vorname:

Name, first name:

Geburtsdatum:

Date of birth:

Straße:

Street:

PLZ & Ort:

Postal code & city:

Land:

Country:

Angaben zum Flug *Flight Information*

Hinflug *Outbound Flight*

Flugnummer:

Flight number:

Von/nach:

From/to:

Datum:

Date:

Rückflug *Return Flight*

Flugnummer:

Flight number:

Von/nach:

From/to:

Datum:

Date:

Erklärung

Hiermit erkläre ich rechtsverbindlich, dass die Waffe mein Eigentum ist, sich in sicherem Zustand befindet und dass ich die folgenden Bestimmungen einhalte:

- Ich bestätige, dass meine Waffe ungeladen ist.
- Ich habe Waffe und Munition voneinander getrennt.
- Ich habe die gesamte Munition in einem stabilen Behältnis mit Trennfach verstaut.
- Ich habe dieses stabile Behältnis in einem vom aufgegebenen Gepäck unabhängigen Transportcontainer untergebracht.

Mir ist bekannt, dass diese Erklärung vor Gericht verwendet werden kann und dass eine falsche Angabe strafrechtliche Konsequenzen nach sich ziehen kann.

Declaration

I hereby lawfully declare that the firearm belongs to me, is safe, and that I will comply with the following provisions:

- *I certify that my firearm is unloaded.*
- *I have separated the firearm and the ammunition.*
- *I have stored all ammunition in a hard case with separator.*
- *I have placed this hard case in a container independent of checked baggage.*

I acknowledge that this declaration may be produced in court and that any misrepresentation exposes me to criminal penalties.

Hinweis: Der Abflugort kann lokalen Sicherheitsbestimmungen unterliegen, die eine zusätzliche Erklärung beim Check-in am Flughafen erforderlich machen.

Note: The station of departure may be subject to local safety regulations requiring an additional declaration to be completed during check-in at the airport.

Ort & Datum:

Place & Date:

Unterschrift:

Signature: